

Visite à la base Aérienne 118

Posté le Mardi 27 Janvier 2009, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)



Le jeudi 22 janvier, nous sommes allés découvrir la Base Aérienne 118 à Mont de Marsan.

A notre arrivée, un bus nous a conduit jusqu'au centre de commandement où un Caporal Chef nous a expliqué le programme de l'après-midi. Ensuite, nous sommes allés voir l'escadron de défense où des soldats nous ont montré les différents armements. Enfin, nous avons visité la caserne des pompiers et en particulier 2 camions.

Nous avons vu un reportage sur l'armée de l'air puis un adjudant chef nous a expliqué les différents métiers de l'armée, les voies d'orientation et les nombreux débouchés liés à l'informatique et à l'électronique embarquée dans les rampes, lances missiles, canons...

Nous avons été ravis par cette visite et avons appris beaucoup de choses !

Merci à tout le monde.

Mots clés: [découverte professionnelle](#) , [Base aérienne 118](#) , [Mont-de-Marsan](#) , [Saint-Joseph](#)